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２)メーキャップ、地区大会、地区委員会、他ＲＣと

の交流等に出席して、他地区の異業種の方々との交

流が出来たこと。義務としてではなく、自ら積極的

に出席した方が勉強になると思います。

３)地区大会を３回経験し、大会の計画や準備等で、

いろんな体験や勉強をさせていただきました。

一回目 昭和４２年１０月２日～３日

於:白浜坂田会館、会長榎本長平さん、地区大会

委員長脇村正太郎さん)

田辺ＲＣ約６０人、白浜ＲＣ約３０人で取り仕切り

ましたが、初めての経験なので先輩たちがグループに

分かれて他地区の年次大会を見学するなどして大変苦

労されたことを記憶しております。その体験を参考に

して地区大会を計画し会員が一致団結して無事終わる

ことが出来ました。

二回目 平成２年２月２４日～２５日

於:田辺市紀南文化会館、ガバナー榎本長平さん、

会長畑地浩さん、地区大会委員長脇村孝三郎さん

三回目 平成２２年４月１７日～１８日

於:田辺市紀南文化会館、ガバナー村上有司さん、

会長堅田尚生さん、地区大会委員長畑地浩さん

４)白浜ビーチゴルフ場が出来た時、先輩達から入会

を勧められ、初めてゴルフをやるようになり、先輩

達からいろいろ教えられプレーが出来るようになり

ました。野球やゴルフをやったお陰で、他地区のと

の交流の和を広げることが出来ました。例えば甲子

園の大会で試合をした京都の伏見ＲＣと神戸西ＲＣ

のチームが田辺まで遠征して来られ、三四六の野球

場で３チームで交流試合を行ったり、二回目の田辺

の地区大会に伏見ＲＣ野球部の方々がわざわざ参加

していただいたり、又そのお返しとして京都伏見Ｒ

Ｃがホストの地区大会に田辺ＲＣ野球部のメンバー

が参加したりして交流をはかりました。又全国ＲＣ

野球大会に初回から参加し、３位になったこともあ

りました。

又、ゴルフでは橋本太次兵衛さんのお世話で奈良Ｒ

Ｃと年２回、奈良国際ＧＣと白浜ビーチで交流コン

ペをやり、その後新宮ＲＣと白浜ビーチ・勝浦ＧＣ

で交流コンペをやりました。

５)ロータリーに入会したお陰で家族会などで、他の

ＲＣの紹介で普段個人で行けない処へ連れて行って

もらったこと。

６)昭和６０年７月１日～６１年６月末まで会長に指

名されました。会長時代の出来事の一つとして、当

時の月山ガバナーが来られました。田辺ＲＣはガバ

ナーを出すことに長い間反対の姿勢でしたので、説

得に来られたわけです。そこで歴代会長の会議を緊

急に開き、月山ガバナーからいろいろ説明を受けた

結果、ガバナーを引き受けざるを得ないこととなり

ました。しかし乍ら、今度は引き受けてくれる人が

なく、会長エレクトの多屋睦夫さん、次々年度会長

の吉田透さんと私の３人がガバナー検討委員会的な

会員卓話

「ロータリーに思うこと」

三前 洋会員（81歳）

(1964年12月17日入会）

私が入会したのは、今から４９年前の昭和３９年当

時の新入会員は、現会員の柏木さんのお父さん、三和

銀行支店長の斎藤さん、幸福相互銀行支店長の金谷さ

んと私の４人で、私が３２歳で最年少でした。入会当

時、皆紳士ばかりで、えらいところに入ったと思い、

例会に行くのが嫌になったこともありました。１年後

に先輩で昨年亡くなられた中西力三郎さんが入会され

ました。年齢が近かったのですぐ仲良くなり、いつも

行動を共にしていたので、先輩達から“お前ら二人あ

わせて一人前だ”とよく言われたものです。厳しい先

輩達でしたが、その一方で若い私たちに随分気を使っ

て引っぱっていってくれました。そのおかげで随分気

が楽になりました。

入会時の他ＲＣの状況を少しお話しますと、和歌山

県内では、和歌山ＲＣ、和歌山東、和歌山南、橋本、

有田、御坊、田辺、白浜、勝浦、新宮の１０ＲＣで田

辺ＲＣは和歌山ＲＣに次いで２番目に古いＲＣでした。

又、地区では第３６５地区(大阪、京都、滋賀、福

井、奈良、和歌山)から分割して第３６６地区(大阪と

和歌山)になり、再分割して第２６４地区(大阪の大和

川以南と和歌山)となりましたが、この時田辺ＲＣは

猛反対をしました。理由はガバナーが廻ってくること

がいやだった為ではないでしょうか。そして現在の第

２６４０地区になりました。

次にロータリーに入会する時、当時情報委員長の脇

村正太郎さんから言われたことで、今も心に残ってい

ることが四つあります。

一つ目は６０％以上主義(例会出席日数、出席滞在

時間など)を守ること。

二つ目は時間を厳守すること。

三つ目はロータリーを商売の道具にしないこと。但

し職業を通じて奉仕することはロータリーの理念

である。

四つ目の最後は会費を納入すること。納入しない場

合は除名する。

以上の四つであります。

次にロータリーの会員になってよかったこと、勉強

になったことについて、

１)例会に出席し、異業種の人達と交流を深めたこと。

又卓話を聞くことにより新しい発見ができた。
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形で動き、ようやく榎本長平さんが“俺の言うこと

をみんなが聞いてくれて、協力してくれるのであれ

ば”という条件つきで引き受けていただきました。

榎本長平ガバナー年度は、会長畑地浩さんを中心に

全員が協力し、無事成功裡に終えることが出来まし

た。皆が一致協力すれば何事も成し遂げることがで

きる事を教えられました。

最後に田辺ＲＣについて、こうしたらもっと親睦と

コミュニケーションが図れるのではないかと、私なり

に思いついたことを述べたいと思います。あくまでも

提案です。

１)新入会員に対して、もう少し暖かい手を差しのべ

る。

私自身、入会当初は前にも述べましたが、厳格で難

しい処で務まるのかと思っていましたが、先輩たち

がいろいろとアドバイスしてくれたので、段々雰囲

気に馴れ、溶け込めるようになった経験があります。

２)メーキャップに来られた会員を暖かく迎えてあげ

る。

最近、例会の入場の際の出迎え等の雰囲気が大変良

いと思います。

３)会員全員のコミュニケーションを図るため、現在

はほとんど指定席状態なので、ＳＡＡの権限で毎例

会の席を変えるのも一つの方法だと思います。

４)来る６０周年記念例会に元会員を招待したら良い

のではないでしょうか？私の会長時、記念例会にご

招待し大変喜ばれた経験があります。

５)もう一度ロータリーの理念を理解し、再認識する

機会をつくる。半期に一度程度、例会を使ってクラ

ブ協議会を行い、お互いにざっくばらんな意見交換

会を行う。

以上、つたない話でしたが、これで終わります。

ご清聴ありがとうございました。

新しい年が始まった。

今年はどんな年になるのだろうか？

難問山積の荒海に乗り出した安部丸の舵取りに期待

が高まっている。

わがクラブも６０周年(還暦)を迎え、記念行事が目

白押し。各事業が順調に進行するように祈りたい。

さて、新年初例会は恒例により同じ干支の会員が円

卓を囲んだ。

会員卓話

「年齢を探る」
と し

長野 羊 会員（81歳）

(1985年5月2日入会)

わたくしは未年生まれで三前洋、廣井、廣本、柴田、

玉置、矢野氏などと同席だったが、先般入会の青木氏

(三菱東京ＵＦＪ)は何と３回り下の４５歳。次女より

も若いと知り愕然とした。無理もない。昭和６０年の

入会(紹介者の中西、川内両氏が年末に相次ぎ他界さ

れたのは残念)し、早や２８年の歳月が流れ、今や最

年長の脇村翁から数え７番目の高齢者になった。但し、

ロータリー歴は１８番目。

その間、クラブ活動についてはこれといった実績を

残していないので、忸怩たる思いで今に至っている。

ただ、ゴルフ同好会に関しては「お前はゴルフをす

るためにロータリーに入ったのか」と云われかねない

程、長い間、世話をさせて頂いた。

月例会、４クラブゴルフ、４０周年、５０周年、地

区記念大会、ホールインワンコンペ等々枚挙にいとま

がないが、１９年間こまめに運営に努めた。(自画自賛)

その結果が先般のロータリーの友柳壇入選作「傘寿

過ぎ枯れたゴルフといたわられ」という実態に立ち至っ

ている昨今である。現在は立ち枯れ状態。

ところで、本日の卓話は正月の干支例会の席で改め

て年齢差を思い知らされたので全員の年齢をチェック

しそれをまとめ「年齢を探る」というテーマで話をす

ることにした。

プライバシーの侵害はないと思うがご了解を頂きた

い。別表はクラブ全員を年齢別にまとめた一覧表であ

る。

最年長の脇村孝三郎氏は９７歳、最年少の南氏は、

３６歳でその年齢差は実に６１歳。この辺りがわがク

ラブの歴史の長さと会員数の多さの賜物であることを

如実に物語っている。

会員８４名の満年齢の総和は５,３２５歳、平均年

齢は６３.３歳になる。

わたくしが入会した時分は、多分、６1歳くらいだっ

たと記憶しているのでこれは老兵が達者で頑張ってい

る証でお目出度い限りである。

表の分類欄は最近読んだ書物で目にとまった分類法

を借用したものである。

法律では６５～７４歳が前期、７５歳以上を後期高

齢者としているが、この分類の仕方も面白い。

昭和２２年から昭和２６年頃までを「団塊の世代」

と呼ぶが一覧表でも顕著である。

本来ならばロータリー活動の思い出などを語るべき

であるが、「年齢を探る」などという主旨を逸脱した

卓話になり申し訳ないがお許し頂きたい。

皆出席２９年は目前。健康第一で頑張ろう。
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田辺RC年齢分布表(2012年末現在）

干支 満年齢 人数
卯 97 1

午 94 1

卯 85 2

巳 83 1

午 82 1

未 81 3

酉 79 1

子 76 3

丑 75 2

寅 74 2

卯 73 1

辰 72 2

巳 71 1

午 70 2

未 69 3

申 68 1

酉 67 1

戌 66 3

亥 65 7

子 64 3

丑 63 3

寅 62 6

卯 61 3

辰 60 2

巳 59 3

未 57 2

申 56 2

酉 55 4

戌 54 2

亥 53 1

子 52 3

丑 51 1

寅 50 1

辰 48 1

巳 47 3

午 46 1

未 45 1

亥 41 1

丑 39 1

卯 37 1

辰 36 1
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例会 日程 スタート コース

1月 1月13日 9:03(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

2月 2月17日 10:27(ｱｳﾄ･ｲﾝ) ビーチ

3月 3月10日 9:31(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

4月 4月14日 9:31(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

5月 5月26日 9:31(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

6月 6月 9日 9:03(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

7月 7月14日 9:45(ｱｳﾄ･ｲﾝ) ビーチ

8月 8月 4日 9:31(ｱｳﾄ･ｲﾝ) ビーチ

9月 9月 8日 9:45(ｱｳﾄ･ｲﾝ) ビーチ

10月 10月20日 9:45(ｱｳﾄ･ｲﾝ) ビーチ

11月 11月10日 9:03(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

12月 12月 8日 9:03(ｱｳﾄ･ｲﾝ) 白浜

田辺RCゴルフ同好会平成25年度日程表

2013-14年度国際ロータリーのテーマ


